
qqqqq Interrogazione n. 759
presentata in data 17 aprile 2012
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“ Futuro dell'impianto Api di Falconara”
a risposta scritta

Premesso che la proprietà dell’Api ha comunicato la sospensione dell’attività di
raffinazione a partire dal gennaio 2013;

Tenuto conto che l’accordo quadro sottoscritto tra Regione Marche e Api prevede la
riduzione dell’impatto ambientale, la bonifica, il consolidamento dei livelli di sicurezza e
soprattutto il mantenimento dei livelli occupazionali;

Considerato che la proprietà dell’Api ha più volte disatteso gli accordi sottoscritti;

INTERROGA

Il presidente della Giunta per sapere quali provvedimenti intende adottare per scongiu-
rare pesanti ricadute sul lavoro e sui lavoratori dell’Api.


